

JUBILÄUM

Ein Jahr SOMA mobil

AMSTETTEN. Am 1. Juli 2014 startete der SOMA Mostviertel mobil seine Tour nach dem Motto „Wir kommen Ihnen entgegen“, um Menschen mit geringem Einkommen durch die Möglichkeit des sehr günstigen Einkaufs von Lebensmitteln in Niederösterreich zu unterstützen.

Neben der Bereitstellung von günstigen Lebensmitteln werden durch dieses Projekt auch neue Arbeitsplätze geschaffen und der SOMA Mostviertel mobil ist wie alle anderen SAM NÖ-SOMAs ein Beschäftigungsprojekt. Darunter versteht man, dass arbeitsmarktfremde Personen und Wiedereinsteigerinnen für eine befristete Zeit eingestellt und innerhalb dieses Zeitraumes sozialpädagogisch begleitet werden, um auf den beruflichen Wiedereinstieg in den ersten Arbeitsmarkt vorbereitet zu werden. Zentrale und Lager des SOMA Mostviertel mobil befinden sich in der Wagmeisterstraße 7, Amstetten.

Diese Zahlen sprechen für sich: Der Verkaufswagen „Charly“ war 31.181 Kilometer unterwegs, der Verkaufswagen „Liese“ 27.445 Kilometer und der Lieferwagen „Max“ brachte es auf 48.103 Kilometer.

Auch die ausgestellten 600 Einkaufspässe sprechen eine deutliche Sprache: 44 Prozent der Bezieher sind Pensionisten, 68 Prozent sind weibliche Kundinnen und 70 Prozent der Bezieher sind Österreicher.

Erweiterung durch zwei neue Gemeinden

Die beiden Verkaufswagen Charly und Liese machten von Anfang an in insgesamt 21 Gemeinden Halt, im März 2015 wurde der Fahrplan durch die beiden neu hinzugekommenen Gemeinden Kilb und Loosdorf ergänzt.

Im Frühjahr 2015 wurde in St. Valentin die zweite fixe Verkaufsstelle feierlich eröffnet. ■